

## DISCURSO

**SR. ELIAS ANTONIO SACA  
PRESIDENTE DE LA REPUBLICA  
JURAMENTACION DE NUEVA VICEMINISTRA  
DE ECONOMIA JOHANNA HILL DUTRIZ  
27 DE AGOSTO DE 2007.**

ES UN GUSTO RECIBIRLOS EN CASA PRESIDENCIAL A TAN SELECTO GRUPO DE INVITADOS, EN ESTA FECHA EN QUE JURAMENTAMOS A LA NUEVA VICEMINISTRA DE ECONOMÍA, JOHANNA HILL DUTRIZ.

LA INCORPORACIÓN DE ESTA NUEVA FUNCIONARIA AL GABINETE ECONÓMICO ES IMPORTANTE, NO SOLO PARA CONTINUAR CON UN TRABAJO EXITOSO QUE SE REFLEJA CLARAMENTE, EN EL CRECIMIENTO ECONÓMICO DEL PAÍS, SINO PARA INYECTARLE SU MAYOR DINAMISMO A NUESTRA GESTIÓN.

PARA SU DESIGNACIÓN, TRABAJAMOS CON LA MINISTRA YOLANDA MAYORA DE GAVIDIA, EN BUSCA DE UNA PROFESIONAL QUE LLENARA EL PERFIL ESPECIALMENTE EN EL ÁREA DE LAS NEGOCIACIONES COMERCIALES INTERNACIONALES.

LA LICENCIADA HILL, ES UNA DESTACADA PROFESIONAL QUE HA TRABAJADO INCANSABLEMENTE DESDE HACE CASI DIEZ AÑOS EN DIFERENTES CARGOS DE LA ADMINISTRACIÓN PÚBLICA, Y DESDE HOY SE SUMA A NUESTRO GABINETE DE GOBIERNO, EN SUSTITUCIÓN DEL LICENCIADO EDUARDO AYALA GRIMALDI, RECIENTEMENTE NOMBRADO COMO SECRETARIO TÉCNICO DE LA PRESIDENCIA.

LA EXPERIENCIA DE NUESTRA NUEVA VICEMINISTRA ES INCUESTIONABLE: SE DESEMPEÑO EN LA DIRECCIÓN DE POLÍTICA COMERCIAL DEL MINISTERIO DE ECONOMÍA DURANTE SIETE AÑOS, OCUPANDO DIFERENTES CARGOS COMO ASESORA A LA DIRECCIÓN, SUBDIRECTORA DE POLÍTICA COMERCIAL Y POSTERIORMENTE COMO DIRECTORA DE ESA IMPORTANTE ÁREA.

PARTICIPO EN LA DEFINICIÓN E IMPLEMENTACIÓN DE LA POLÍTICA COMERCIAL SALVADOREÑA POR MEDIO DE LA NEGOCIACIÓN DE LOS TRATADOS DE LIBRE COMERCIO, EL FORTALECIMIENTO DE LA INTEGRACIÓN ECONÓMICA CENTROAMERICANA Y LA PARTICIPACIÓN EFECTIVA DEL PAÍS, EN LA ORGANIZACIÓN MUNDIAL DEL COMERCIO.

COMO PARTE DEL EQUIPO DE LA DIRECCIÓN DE POLÍTICA COMERCIAL, FUE NEGOCIADORA PRINCIPAL EN MATERIA LABORAL Y AMBIENTAL, EN LAS NEGOCIACIONES

DEL TLC CON ESTADOS UNIDOS, ASÍ COMO LAS NEGOCIACIONES DESARROLLADAS CON CANADÁ.

AHORA TENDRÁ LA RESPONSABILIDAD DE CONTINUAR CON EL TRABAJO IMPULSADO POR EL SALIENTE VICEMINISTRO, AL LADO DE LA MINISTRA YOLANDA MAYORA DE GAVIDIA.

LA IMPORTANTE TAREA DE PROCURAR EL CRECIMIENTO SOSTENIBLE DE NUESTRA ECONOMÍA Y LAS FUTURAS NEGOCIACIONES DE TRATADOS COMERCIALES, ESTARÁN A CARGO DE ESTAS DOS PROFESIONALES SALVADOREÑAS Y SUS EQUIPOS DE TRABAJO.

HOY TENEMOS YA TRES MUJERES EN EL MINISTERIO DE ECONOMÍA, ESTE ES UN AVANCE Y HAY QUE CELEBRARLO, SON TRES MUJERES, EN LA HISTORIA NUNCA HABÍA EXISTIDO TRES FUNCIONARIAS MUJERES EN LA ECONOMÍA, MUY BIEN POR LAS MUJERES.

MIENTRAS TANTO, Y COMO ES DE TODOS CONOCIDO, EL SALIENTE VICEMINISTRO EDUARDO AYALA, FUNGIRÁ DESDE LA PRÓXIMA SEMANA, COMO SECRETARIO TÉCNICO DE LA PRESIDENCIA, Y TENDRÁ LA RESPONSABILIDAD DE DAR CONTINUIDAD AL TRABAJO QUE COMO GOBIERNO ESTAMOS DESARROLLANDO, COORDINANDO LAS ACTIVIDADES DEL GABINETE, TANTO EL ÁREA SOCIAL COMO EN LA ECONÓMICA.

APROVECHAMOS TAMBIÉN ESTE ACTO PARA NOMBRAR A PARTIR DEL PRÓXIMO UNO DE SEPTIEMBRE, AL LICENCIADO AYALA GRIMALDI COMO MIEMBRO PROPIETARIO EN REPRESENTACIÓN DEL GOBIERNO ANTE LA JUNTA DIRECTIVA DEL FONDO DEL MILENIO.

ASIMISMO ESTAMOS NOMBRANDO A PARTIR DE ESTA FECHA A LOS DOS MIEMBROS CIVILES ANTE LA JUNTA DIRECTIVA DEL FOMILENIO, QUIENES TENDRÁN EL CARÁCTER DE OBSERVADORES ADICIONALES, PROPUESTOS POR ORGANIZACIONES RELACIONADAS CON LA DEFENSA DEL MEDIO AMBIENTE.

SE TRATA DE LOS LICENCIADOS JUAN MARCO ALVAREZ Y FRANCISCO SOTO MONTERROSA, QUIENES EJERCERÁN SUS FUNCIONES CON CARÁCTER AD-HONOREM, Y A QUIENES AGRADECEMOS DESDE YA, SU APORTES AL FOMILENIO.

RECORDEMOS QUE LA JUNTA DIRECTIVA DEL FOMILENIO ESTA INTEGRADA POR CUATRO REPRESENTANTES DEL GOBIERNO, DOS REPRESENTANTES DE ORGANISMOS NO GUBERNAMENTALES Y UNO DEL SECTOR PRIVADO, CADA UNO CON SU RESPECTIVO SUPLENTE, Y DOS MIEMBROS EN CALIDAD DE OBSERVADORES.

EL PAÍS DEBE ESTAR SEGURO QUE ESTE PROYECTO DE NACIÓN, QUE CULMINARÁ CON LA CONSTRUCCIÓN DE LA CARRETERA LONGITUDINAL DEL NORTE, BENEFICIARÁ CON DESARROLLO Y OPORTUNIDADES A MAS DE 850 MIL PERSONAS, SEGUIRA SIENDO

# TRANSCRIPCIÓN



IMPULSADO CON LA MÁS AMPLIA PARTICIPACIÓN Y TRANSPARENCIA DE PARTE DEL GOBIERNO.

FELICITAMOS A LA NUEVA VICEMINISTRA DE ECONOMÍA Y A LOS NUEVOS MIEMBROS DEL FOMILENIO. RECUERDEN QUE DESDE HOY ADQUIEREN UNA ENORME RESPONSABILIDAD CON EL PAÍS, QUE ESTARÁ PENDIENTE DE SU DESEMPEÑO.

QUE DIOS LOS BENDIGA, GRACIAS POR ACEPTAR ESTE RETO, Y QUE BUENO QUE ESTÁN ACA EN CASA PRESIDENCIAL.

